



あしず



勝山市立北郷小学校だより
令和4年6月21日第14号

勝ち取れ優勝
生み出せ友情
協力し合うぞ
仲間たち

これは、今年の北郷っ子運動会のスローガンです。代表委員会で話し合い決めました。このスローガンの下、全員で力を合わせて臨んだ運動会。当初の日程より1週間遅くなりました。感染対策で練習ができない日もありました。それでも、全員で楽しむことができた運動会でした。

応援に駆けつけてくださった保護者のみなさま、地域のみなさま、ありがとうございました。一段と成長した子どもたちの姿を見ることができ、心温まる時間でした。運動会のブログが見られます。→→→



北郷っ子ブログは、随時更新中です。どうぞご覧ください。

kitagou-es.mitelog.jp/

QRコード→



選手宣誓! 開会式



ポンポンポンポンエビカニポン



踊れ6年生!探せ!1年生



5年生のアイデア爆発! 2525!(^^)オリジナルリレー☆



息ぴったり!きよりばっちり! 行ったり来たりで勝ち取ったり!



応援合戦

青
赤
黄



夏の太陽に向かって つな引きパワー



みんなで全カダッシュ! 協力して優勝ヘレッツラゴー!



全員の頑張りを讃えます! 閉会式



5/31 指導主事訪問日



たくさんの先生方に見ていただきました。
1年生は、よく頑張りました🌟

研究会で教員も学びました。
先生方も頑張っています!

6/2 プール掃除(4~6年)



協力して掃除をしました。大変だけど、きれいになると気持ちいいね!

6/9 体力テスト



体育の時間と一斉にする時間を使って測定しました。
5,6年生は、記録伸びたかな?

6/9 連合音楽会



「スマイル・アゲイン」をしっとり心込めて歌いました。

6/14 家庭・地域・学校協議会



授業参観後、ご意見をいただきました。ありがとうございました。

6/16 奥越小学校教育研究会



社会の先生に6年生の授業を見ていただきました。よく考え発表しました。

授業参観

今年度は、感染状況を見ながら授業参観をできるだけ多く取り入れたいと考えています。状況によって、廊下での参観をお願いすることもあると思います。ご理解の程よろしくお願いいたします。

感想より

- ・廊下での参観は、見えにくかった。(5月)→状況を見て、教室内的での参観ができるようにしていきます。
 - ・子ども達の楽しそうな授業の姿が見られて、良かったです。(5月)
 - ・一日参観ということで、どこで授業があるかわかると良かった。あまり学校に来たことがなかったので場所がわかりにくかった。(5月)→6月には、授業の一覧と場所がわかるように対応しました。
 - ・今回は教室の中へ入って部屋に飾ってある作品などもじっくり見ることができたのでうれしかったです。(6月)
 - ・連音に保護者が参加できないということで、この機会を与えてくださり感謝しています。(6月)
 - ・声が響いてきれいでした。みんなで一生懸命歌う姿に感動しました。(6月)
- =たくさんの感想をありがとうございました。いただいた感想を今後の教育活動に役立たせていただきます。=

お礼



令和3年9月から、アルミ缶回収を実施しています。5月末までの収益は、**7,700円**となりました!ありがとうございました。この収益金は、PTA 特別会計に入金させていただきました。

これからも継続してアルミ缶回収は実施します。ご協力の程よろしくお願いいたします。



【7月行事予定】

- | | |
|-----------------------|----------------|
| 1日(金)読み聞かせ | 16日(土)保護者会・講演会 |
| 4日(月)集金日 | 地区懇談会 |
| 6日(水)アルミ缶回収
マイステージ | 20日(水)1学期終業式 |
| 8日(金)読み聞かせ | 21日(日)PTA奉仕作業 |
| 13日(水)振替 | 資源回収 |
| 14日(木)地区子ども会 | 22日(月)全校登校日 |
| 15日(金)読み聞かせ | 30日(火)2学期始業式 |

【8月行事予定】

おめでとうございます!!

- ★大野名水マラソン小学校5・6年の部
第1位 笠松 真仲
- ★青少年育成福井県民会議会長表彰
団体・グループの部 カラーの会

お知らせ

勝山市内小学校では、夏休みのプールは、昨年度同様開放いたしません。ご了承ください。